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El Presidente informa 

 

Acciones adelantadas durante la semana comprendida entre el 22 y el 29 de julio de 
2012, en el Concejo de Bogotá: 
 
 

 El Presidente del Concejo, Darío Fernando Cepeda, encabezó la delegación al Congreso 
Nacional de FENACON, realizado entre los días 26 y 27 de julio, al cual también asistieron 
los Concejales Julio César Acosta, José Arthur Bernal, Álvaro Argote, Andrés Camacho 
Casado, Antonio Sanguino, Hosman Martínez y Horacio José Serpa. En el Congreso fue 
elegido como Vicepresidente de FENACON, el Concejal Julio César Acosta.  
 

 El miércoles 25 de julio, el Presidente del Concejo, Darío Fernando Cepeda, se reunió con la 
Directora del Instituto de Patrimonio Cultural, Dra María Eugenia Martínez y sus respectivos 
equipos de trabajo, con el fin de concretar la firma del convenio marco para comenzar a 
trabajar los temas de reforzamiento estructural y la restauración pictórica de la Corporación.  
 

 Con una participación de 369 funcionarios se eligieron a cuatro representantes al Comité de 
Conciliación y Convivencia Laboral, quedando representado las diferentes áreas laborales de 
la Entidad así: la señora Martha González, funcionaria de carrera administrativa, la señora 
Isabel Córdoba, funcionaria de U.A.N, el señor Giovanny Rojas, funcionario supernumerario 
y el señor Ramón Ricardo Martínez, conductor. 
 
El Presidente del Concejo, Darío Fernando Cepeda, y el grupo de Clima Laboral visibilizan y 
exaltan la participación, motivación y compañerismo en el ejercicio de la elección de dicho 
comité. De igual modo, instan a todos los funcionarios y funcionarias a estar atentos a los 
nuevos procesos que viene implementando la entidad cumpliendo con los parámetros de las 
nuevas gobernanzas, a fin de orientar, fortalecer, articular y alinear la gestión del presente 
cuatrienio. 

 
 Del 16 al 19 de julio de 2012, en el Concejo de Bogotá, se llevó a cabo la “Semana de la 

Salud”, teniendo en cuenta que el subprograma de Medicina Preventiva y del Trabajo, tiene 
como finalidad la promoción, prevención y control de la salud de los servidores públicos, 
frente a los factores de riesgo ocupacionales. Donde se recomienda tener en cuenta los 
lugares óptimos de trabajo de acuerdo a las condiciones psico-fisiológicas del funcionario, 
con el fin de que pueda desarrollar sus actividades de manera eficaz. 
 
Fueron atendidos 721 funcionarios en varias actividades como: masajes anti estrés, 
optometrías, audiometrías, citologías, exámenes de laboratorio, vacunas de influencia, 
limpieza facial, vacuna vph, valoración odontológica y exámenes médicos. 
 

 Por 13 años, la Media Maratón de Bogotá se ha convertido en un ícono de la Capital, un 
evento de talla mundial que ha sido honrado desde el año 2008 con el galardón Gold Label 
de la IAAF y el Concejo de Bogotá siempre ha tenido participación. Este año, los Concejales 
Orlando Santiesteban, Venus Albeiro y funcionarios como Edgar Bogotá, Nelson Bernal, y 
Javier Rosas, son algunos de los que participaron en este gran evento. Felicitaciones a ellos 
por su gran espíritu deportivo.  


